

Boletín Número 57
Toluca, México, a 24 de marzo de 2014.

IEEM INTENSIFICA PROMOCIÓN DE LA CULTURA POLÍTICA CON ESTUDIANTES UNIVERSITARIOS

- En el Instituto Universitario del Estado de México (IUEM), el Consejero Electoral del IEEM, Juan Salvador V. Hernández Flores, impartió la conferencia “Valores Democráticos”.

Considerando el alto número de ciudadanos inscritos en la Lista Nominal de Electores, el Estado de México representa un gran reto para el Instituto Electoral del Estado de México, pues debe generar todas las condiciones para garantizar que los electores emitan su voto en cada elección que organiza, desarrolla y vigila para elegir Gobernador, Diputados Locales y Ayuntamientos, lo cual realiza con personal profesional y altamente capacitado para lograr este fin, señaló el Consejero Electoral, Juan Salvador V. Hernández Flores, al impartir la conferencia “Valores Democráticos”.

Invitado por el Instituto Universitario del Estado de México (IUEM), el Consejero Electoral y Presidente de la Comisión del Servicio Electoral Profesional del IEEM desarrolló un interesante diálogo con alumnos y académicos de la institución educativa, destacando que la democracia en nuestro país es producto de un largo proceso histórico, por lo que el trabajo de los organismos electorales ha contribuido a fortalecerla, de ahí que es necesario que los ciudadanos también contribuyan a mantenerla respetando las normas, participando activamente en la vida pública y emitiendo su voto de forma libre, razonada e informada, para elegir a sus representantes de elección popular.

Así, una de las primeras acciones que deben realizar los jóvenes es contar con su credencial para votar, pues con ello estarán inscritos en el Padrón Electoral y en la Lista Nominal de Electores, además de informarse y conocer lo que, en su momento, propongan los partidos políticos y candidatos durante sus campañas electorales para tomar una buena decisión a través de su sufragio, pues todos somos coparticipes y corresponsables de lo que ocurre en la entidad y en el país.

Esta actividad académica estuvo presidida por las autoridades del IUEM, entre ellas la Lic. Lilia Georgina Piña Pacheco, Directora de la Escuela Profesional de Derecho y en representación de los Ejecutivos de Docencia, el Lic. Mauricio Torres Díaz, quienes al igual que los alumnos siguieron con atención la disertación del conferencista.

De esta forma, el IEEM mantiene un acercamiento permanente con estudiantes mexiquenses de nivel superior y coadyuva en la tarea permanente de construir ciudadanía, cumpliendo con los objetivos y fines que se impulsan y apoyan desde la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

Democrática del IEEM, que preside el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integran los consejeros, José Martínez Vilchis y Juan Salvador V. Hernández Flores.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

Paseo Tollocan #944, Colonia Santa Ana Tlapaltitlán, C.P. 50160. Toluca, Estado de México.
(722) 275 73 00, 01800 712 4336 ■ www.ieem.org.mx